

Gobernador Regional intermediará con el Gobierno ante situación de los pescadores de la ex caleta Sudamericana

Ante los hechos ocurridos el día miércoles 20 de octubre en las inmediaciones del muelle Prat, en que pescadores se manifestaron y fueron reprimidos por parte de funcionarios de la Armada, y la ausente respuesta por parte del Gobierno central respecto a la situación que afecta a los pescadores de la ex caleta Sudamericana, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió este jueves con los dirigentes de los sindicatos de la caleta con el fin de encausar una solución entre las partes.

Este conflicto, que se remonta al año 2013, en que los pescadores fueron reubicados a la caleta el Manzano en Quintero debido a las -no concretadas- obras de la empresa portuaria referidas al terminal N°2, y cuyo plazo de relocalización venció hace algunos días, decantó en las mencionadas movilizaciones.

#### Anuncio Patrocinado

Tras la reunión, y en pauta de prensa convocada por los pescadores, **Rodrigo Mundaca, gobernador Regional de Valparaíso**, se refirió a las conclusiones del encuentro, en donde destacó que buscarán reunirse con Lucas Palacios (ministro de Economía, Fomento y Turismo de Chile) para que puedan hablar con los pescadores artesanales y llegar a una solución ante la situación.

Junto a esto, la máxima autoridad regional anunció que se presentarán acciones legales respecto a los hechos acaecidos en el muelle Prat en Valparaíso. Finalmente, explicó que “Comprendemos el descontento, la rabia, la marginalidad con la cual se ha tratado a la pesca artesanal de esta región, y los pescadores artesanales juegan un rol identitario insustituible en la región de Valparaíso, ellos son responsables -en gran medida- de la soberanía alimentaria en nuestra región, ellos mantienen nuestros identitarios culturales, patrimoniales y no se merecen el trato que se les ha dado”.

Gobernador Regional intermediará con el Gobierno ante situación de los pescadores de la ex caleta Sudamericana

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El gobernador concluyó señalando que “Este Gobierno Regional se pone a disposición de la pesca artesanal y de los pescadores artesanales de la caleta Sudamericana”.

[Pescadores realizan tercer días de manifestaciones e increpan a Gobernador Marítimo por uso de balines de goma](#)

y tú, ¿qué opinas?